

18.12.2018

Gemeindeparlament Schlieren		
G-Nr.	A-Nr.	A/GP
Z:	E: 17. Dez. 2018	↓
Kopie		

Postulat: Zwischennutzung der Badenerstrasse

Ich bitte den Stadtrat zu prüfen: ist eine Zwischennutzung der freigewordenen Badenerstrasse (Abschnitt Badenerstrasse 3, Blutbuche) möglich, bis definitiv feststeht was mit dieser Strasse gemacht wird? Es ist zu prüfen ob es realistisch ist, auf der Strasse, u.a. Streetball und Streethockey zu spielen. Dies wäre für die Bevölkerung, vor allem für die jungen Schlieremer, ein attraktives Angebot. Auf dem Mittelstreifen könnten zusätzlich Bänkli hingestellt werden.

Begründung: Dieser neu geschaffene Platz, der durch die neue Verkehrsführung entstanden ist, sollte genutzt werden. Der Kulturplatz ist bis 2023 durch ein Installationsplatz für die LTB besetzt. Den neu gewonnenen Platz auf der Badenerstrasse, der frei ist, nicht zu nutzen wäre ein Fehler. Streetball und Streethockey wären eine innovative Idee um diesen Platz zu beleben. Die Kosten wären überschaubar und für eine Zwischennutzung von 4 Jahren bestimmt gut investiert.

M. Kampus

~~R. Seger~~

R. Seger
MAD

~~A. L.~~

~~S. M.~~

S. M.

A.L.

P. A. H.

J. G.

J. H.

W. S.

Stadt Schlieren		Original an: BP					
<input checked="" type="checkbox"/> zur Erledigung	<input type="checkbox"/> zur Kenntnis						
<input checked="" type="checkbox"/> Aktenauflage GR-Sitzung		19.12.2018					
E <i>Zuweisung</i> 19. Dez. 2018 2018-2373							
Kopie	AP	BJ	BP	FL	SG	S	WVA
AL							X
RV			X				X
StP		StS	X	GL			DIV <i>Part. Saler.</i>

Manuel Kampus
Grüne Schlieren

